

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Sosialisasi TPPO Melalui Giat Door to Door System

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 19, 2023 - 14:52



Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Sosialisasi TPPO Melalui Giat Door to Door System

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam rangka mendorong interaksi positif dengan masyarakat, Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Cisasah Desa Tugubandung pada Sabtu pagi. Giat ini sekaligus menjadi platform untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Aiptu A Fauzie memberikan ruang bagi warga untuk berinteraksi langsung dan menyampaikan curhatan, saran, serta kritik membangun terhadap pelayanan kepolisian. Dalam acara tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan visi dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), dengan tagline "PRESISI CURHAT DONG". Melalui program ini, Bhabinkamtibmas berupaya memberikan ruang yang aman bagi masyarakat untuk berbagi dan memberikan masukan guna peningkatan kinerja polisi dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan terkait Kamtibmas kepada masyarakat. Poin-poin penting yang diutarakan meliputi:

1. Waspada terhadap praktik Perdagangan Orang, terutama modus operasi merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Masyarakat diminta untuk peka terhadap tanda-tanda mencurigakan dan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas jika ada indikasi penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal (TKI) untuk mencegah terjadinya TPPO.
2. Partisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan mengaktifkan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
3. Memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan, untuk memfasilitasi komunikasi cepat dan responsif antara warga dan penegak hukum.

Menyikapi kegiatan ini, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menyatakan dukungan dan apresiasinya, "Kami memberikan apresiasi yang tinggi terhadap inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dalam menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat melalui Door to Door System. Semoga melalui program ini, interaksi positif antara polisi dan masyarakat semakin kuat dan kami dapat terus melayani dengan lebih baik."

Kegiatan Door to Door System yang diadakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung tidak hanya memberikan ruang bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan polisi, tetapi juga mengedukasi tentang pentingnya pencegahan TPPO. Dengan cara ini, Polsek Kalapanunggal berupaya menjaga keamanan dan memberdayakan masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan harmonis.